
Abg. Eichner erläuterte die Hintergründe des Antrages. In der Diskussion, an der sich Abg. Herbrecht, 
Abg. Deussen-Dopstadt, und Abg. Küpper beteiligten,  wurde deutlich, dass nach mehrheitlicher 
Auffassung die inhaltlichen Ziele des Antrages bereits mit der Seniorenplanung und den Überlegungen 
der Verwaltung zu den Pflegestützpunkten verfolgt werden, sodass es eines auf den Haushalt bezogenen 
Beschlusses nicht mehr bedürfe.  
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 


